

**Antrag vom Januar 2023**

## **Versetzung von Hundepollern im Behrpark**

### **Antrag:**

Das Baureferat wird gebeten, einen der Hundepoller am sog. Salettl am Eingang zum Behrpark, Ecke Berlingerweg/Bertschstraße, um einige Meter zu versetzen. Damit soll einer Theatergruppe aus Berg am Laim, die jährlich an mehreren Wochenenden im Sommer im Behrpark ihre Aufführungen hat und dort ihre Bühnenelemente eingelagert hat, der Auf- und Abbau erleichtert werden.

### **Begründung:**

Das Material der Theatergruppe lagert im sog. Salettl am Eingang zum Behrpark. Für den Transport der schweren und sperrigen Gegenstände (Bühnenelemente, Treppen, Bänke, Bühnendach, etc.) zum Aufführungsort kurz vor dem Grünen Markt ist ein Lieferwagen (mit Genehmigung) nötig.

An der Wegabzweigung zum Salettl stehen leider zwei Hundepfosten so ungünstig gegenüber einer Laterne, dass es mit einem Transporter nur mit sehr viel Rangieren möglich ist, zum Ein- und Ausladen vorzufahren bzw. umzudrehen, ohne die Wiese mit in Anspruch zu nehmen (siehe Foto).

Da das Befahren des Behrarks grundsätzlich an den Eingängen durch Sperrpfosten verhindert wird, kann es auch nicht zu missbräuchlichen Durchfahrten kommen. Deshalb sollte der Auf- und Abbau der Bühne durch ein geringfügiges Versetzen der Poller erleichtert werden.



Johann Kott  
Thomas Höhler  
Fraktionssprecher

Christian Ebbecke  
Initiative